

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa dan Pengasih yang telah memberikan kemampuan, himat dan kesehatan kepada penulis, karena atas berkat dan kasih-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.

Penulisan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan bagi penulis untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi yang telah diselesaikan penulis adalah “Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Dengan Media Powerpoint Kelas VII SMP”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr.Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta seluruh Wakil Rektor selaku pimpinan UNIMED, bapak Dr.Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan beserta seluruh Wakil Dekan I, II, III di lingkungan UNIMED, bapak Dr.Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, bapak Drs.Zul Amry, M.Si.,Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika.

Ucapan terimakasih kepada bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan saran guna menuju kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih juga kepada bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, dan ibu Dr. Faiz Ahyaningsaih, M.Si selaku Dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terimakasih kepada bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran-saran dalam perkuliahan dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah memberikan Ilmu dan Pengetahuannya kepada penulis selama perkuliahan.

Terima kasih juga kepada Bapak Kasdin Situmorang, S.Pd selaku Kepala SMP St Petrus Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Kepada Ibu FB. Malau, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika yang telah memberikan bimbingan, bantuan dan motivasinya selama penulis melakukan penelitian, seluruh guru-guru yang penuh kasih telah membantu dan mendidik selama penulis bersekolah di SMP hingga sampai penulisan skripsi ini dan juga siswa/i kelas VII-4 SMP St Petrus Medan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada ayahanda tercinta A. Kaban dan ibunda tersayang Dra. M. Pinem, M.Pd, terima kasih yang tak terhingga atas doa, dukungan, nasehat dan limpahan kasih sayang yang diberikan dan selalu memberikan dukungan spiritual dan material. Serta kepada abangku Agripa Giovani Kaban, ST, dan adikku Anugerah Kesatria Kaban, beserta keluarga lainnya yang begitu banyak memberikan dukungan, doa, motivasi, semangat serta dukungan moral dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terimakasih kepada rekan-rekan seperjuangan Eks A 2012 (Rita, Nirma, Wiliater, Martin, Lambok, Delvita, Dhiena, Muti, Dama, Jihan, Afwan, Eka, Husna, Ridho, Leni, Thoibah, dan Yara), kepada teman seperjuangan yang selalu bersama Dicky Paradiba Manalu dan Indri Nani Anggrieni Sihalohe yang telah berjuang bersama selama empat tahun untuk meraih gelar S.Pd dan selalu memberi dukungan, menemani penulis dalam suka maupun duka, kepada SG Fams (Debi, Lisna, Emia, Dhea) yang senantiasa memberikan doa, dukungan, semangat dan motivasi selama ini kepada penulis, kepada Iin Rosa yang selalu mengingatkan dan memberi motivasi juga doa.

Terima kasih kepada rekan-rekan matematika angkatan 2010, 2011 dan 2012 (Dik A, Dik B, Dik C, Eks B, Nondik) atas segala informasi, bantuan, dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Kepada teman-teman PPL ± 3 bulan (PPLT SMP N 2 Berastagi) atas motivasi, semangat dan penghiburannya. Terima kasih juga kepada teman-teman Permata Bethlehem GBKP Km.7 terutama Permata sektor LBS yang selama ini bersama membangun iman dan kasih dalam persekutuan, yang selalu mendoakan dan memberi semangat juga motivasi demi selesainya skripsi ini. Kepada teman-teman semua yang terkasih, yang mengenal, dan yang mendoakan penulis selama ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Rekan SD SMP dan SMA yang selalu memberikan motivasi dan dukungan. Biarlah kiranya Tuhan yang membalaskan segala hal yang telah dicurahkan kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Desember 2016

Penulis,

Ade Yolanda
NIM. 4123311001